



次につながる「ザ・白二祭」



先週の金曜日に、本校の一大イベント「ザ・白二祭」を開催しました。これは、平成15年に平塚分校が本校に統合されて以降続いている、文化祭のような大切な学校行事です。コロナが5類に移行したことを受けて人数制限無しで行ったことで、たくさんの保護者の皆様、祖父母の皆様にも来校いただき、盛大に開催することができました。初めての1年生は、「年に10回ぐらいやりたい気持ち。」と楽しさを伝えてくれました。

この白二祭を行う目的の一つに「様々な形での体験活動を通して、生活の中に生かす力を育てる。」というのがあります。今回、子どもたちはどのような体験活動をおこなったのでしょうか。

下学年は上学年のお兄さん、お姉さんの力を借りて、「自分でやってみる」ことを体験しました。初めは緊張からかゲームの説明が心もとない感じだった児童が、周りから励まされ、回を重ねる毎に実に堂々としていくのを目の当たりにしました。今後の大きな「自信」につながりました。

上学年は、「自分の立場」を考える体験をしました。特に5年生は、6年生から学んだことを基に「次は自分たちだ」という思いを強くしたようです。振り返りで「来年の縦割り班の班長になりたい。」と書いた児童もいました。



昨年度にはなかった、タブレットを活用した班もありました。写真を撮ってこれは学校のどこかを問うゲームや写真を拡大して何を撮ったのかを当てるゲームの他にも、順位表にタブレットを活用している班もありました。一人一人が貴重な体験をしました。その力を、大いに次に生かせるようこれからも励ましていきます。

ご協力ありがとうございました。

校長

縄跳び練習 めざせ70級！

寒さに負けず、冬は縄跳び練習に取り組んでいます。朝の時間や休み時間になると、縄跳びを持ってピョン、ピョンとリズムよく跳んでいます。「昨日、前跳び100回跳べました。」「先生、見ていてね。」など、楽しそうです。学年が上がると、だんだん音がビュンビュンやシュッシュュッに変わっていきます。見事です。

休みの日など、家庭でもチャレンジしている児童も多いようです。是非、一緒に技の向上を楽しんでください。

長縄は、縦割り班で一緒に練習しています。



6年生を送る会・保護者会

今年の6年生を送る会は2月28日(水)13時から体育館で行います。6年生に、また6年生から、互いに感謝の気持ちを伝える温かな発表会です。全学年の保護者の皆様が参観可能です。

その後、15時から本年度最後の保護者会を行います。たくさんの保護者の皆様の参加をお待ちしています。

尚、保護者会の間、保護者様と一緒に帰る児童を集めて、ビデオ視聴などを行いながら終了を待ちます。申し込み等、詳しいことは、後日お手紙にてお知らせします。



※本校のホームページのQRコードです。日々の様子をお載せています。ぜひお試しください。

※インフルエンザ、コロナウイルスに感染した際の治癒証明もダウンロードできます。